

## Renuevan las aceras de El Carmolí y se prepara la renovación del alumbrado

Escrito por Licos. 1 de diciembre de 2017, viernes

---



El edil Diego Ortega (PP) expuso una moción en el Pleno Municipal de Cartagena de ayer el mal estado y la insuficiente anchura de las aceras de la población, resaltando que es un peligro “pues muchos viandantes tiene que ir por la carretera”. También expuso el problema de luminarias antiguas y en mal estado, además de que algunas están en mitad de aceras. “Todo supone un peligro para los peatones”, expuso para reclamar que se lleven a cabo las peticiones de la Junta Vecinal de esta zona, que es la de La Puebla-La Aparecida por estar en la diputación de Lentiscar. El concejal de Descentralización, Juan Pedro Torralba (PSOE), respondió que estuvo en El Carmolí con su presidente de la asociación de vecinos, “y se ha arrancado un compromiso por el que ya se están arreglando las aceras y se ha abierto un parte de incidencias sobre el alumbrado, habiéndose retirado ya farolas por su mal estado”.

---

El voto socialista fue favorable a la moción porque ya se está “elaborando el proceso de rehabilitación de aceras y el tema de las farolas, más temprano que tarde, comenzarán a arreglarse por su estado deficiente, no de los dos últimos años, sino de más de diez”. También apuntó que el Ayuntamiento invierte “pero también tiene que hacerlo la Junta Vecinal competente, aunque la población le pille lejos”. La moción fue aprobada con los votos favorables de todos los partidos políticos.